

#SENIOREN #SÜD-WEST #SENIOREN 09. Januar 2018

Senioren-sicherheitsberater zu Gast beim EVG Seniorenkreis St. Wendel

Gleich beim ersten Treffen des EVG Seniorenkreises St.Wendel in 2018 ging es um ein nicht nur für uns Senioren wichtiges und interessantes Thema.



Einer der sechs Sicherheitsberater beim Kreis St.Wendel, ein pensionierter Polizist, stand uns als Referent zur Verfügung. Sein durch Statistiken, Polizeiberichte und persönliche Berufserfahrungen bei der Kripo untermauerter Vortrag war lebhaft, informativ und kurzweilig. Egal, ob Betrügereien am Telefon oder an der Haustür, die Vorgehensweise der Gauner konnte er immer mit einem "Echtfall", vorgekommen in St. Wendel bzw. im Saarland, belegen. Ebenso die Ratschläge zur Sicherheit rund ums Haus.

Ein 10-minütiger Film zum Thema Taschendiebstahl hat uns vor Augen geführt, wie schnell man sein Geld los werden kann.

Die lebhafteste Diskussion zeigte dann, dass die zahlreich anwesenden

Seniorinnen und Senioren sensibilisiert wurden und für sich persönlich Anregungen mit nach Hause nahmen.

Es war ein gelungener Auftakt für den Seniorenkreis St. Wendel, der erste von sechs über das Jahr verteilten Terminen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)